

# A la Robertsau, une stèle en mémoire du génocide des Tutsis

Charlotte Dorn

DNA, 28 janvier 2020

**À Strasbourg, au cimetière Nord, une nouvelle stèle honore le million de Tutsis exterminés au Rwanda en 1994. Elle a été dévoilée lundi 27 janvier, journée de la mémoire des génocides et de la prévention des crimes contre l'humanité.**



Des élèves du collège Louise-Weiss ont animé la cérémonie aux côtés de François-Xavier Ngarambe, ambassadeur du Rwanda en France, Immaculée Cattier-Mpinganzima, présidente de l'association Amariza Alsace (au premier plan), et du maire de Strasbourg Roland Ries. Photo DNA /Jean-Christophe DORN

Seules les chutes d'eau du bout de la rue de la Sauer accompagnent la minute de silence et de profond recueillement de ce lundi, journée de la mémoire des génocides et de la prévention des crimes contre l'humanité. C'est dans le coin sud-ouest du cimetière Nord, à la Robertsau, que Strasbourg vient dévoiler sa stèle en souvenir du « million d'hommes, de femmes et d'enfants [qui] ont été exterminés, car nés Tutsis, en 1994 au Rwanda ». Un million de massacres « en seulement cent jours »...